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Kilian Jornet deja Salomon para acometer 
un “nuevo proyecto personal” 

El deportista lanzará su propia marca deportiva 
 

 

Kilian Jornet ha concluido su relación profesional con Salomon amigablemente, a tenor de los mensajes de ambas 
partes. 

(30-11-2021) Kilian Jornet ha anunciado que a final de 2021 finalizará su 
vínculo con Salomon, la marca que le ha equipado los últimos 18 años. El 
atleta lo hace para emprender un nuevo proyecto personal y lanzar su propia 
marca, que se presentará en 2022. 

Kilian vestirá a partir del 2022 su propia marca, como ha reconocido en un 
mensaje a través de sus redes sociales: “Ha llegado el momento de 
embarcarme en un nuevo proyecto personal a partir del año que viene, no se 
trata de irme a otra marca, sino de iniciar un nuevo proyecto del que hablaré 
pronto”. 

Cabe recordar que el catalán, afincado en Noruega, ya lanzó hace unos meses 
su primer par de zapatillas de trial running, las S/LAB Pulsar, que había 
diseñado junto a Salomon. 



AGRADECIMIENTO DE SALOMON 

“Kilian es un atleta excepcional, estamos encantados de haber podido 
contribuir a su proyecto”, ha apuntado en declaraciones a Dauphiné Libéré, 
Jean-Marc Pambet, director general de Salomon. El directivo galo ha 
remarcado que Jornet “no se marcha a otra marca, sino que seguirá un 
proyecto personal”. 

“En los 18 años transcurridos desde que se unió a Salomon en 2003, nos ha 
regalado innumerables momentos y recuerdos que nos han inspirado y nos 
inspiran. Salomon tenía la intención de continuar esta relación a largo plazo, sin 
embargo Kilian sintió que era el momento adecuado para iniciar un nuevo 
proyecto”, ha reconocido. 

CARTA DE DESPEDIDA DE KILIAN 

“En el verano de 2003, un amigo de un amigo me regaló un pares de zapatillas 
de trail running. Este tipo era el director de marketing de Salomon en España. A 
partir de ese momento, Salomon se convirtió no sólo en un patrocinador, sino 
en un compañero de vida y el equipo de Salomon en parte de mi familia. 

“Juntos soñamos a lo grande, desde ganar carreras de trail y skimo hasta 
escalar las más altas montañas. Pude hacer realidad sueños que ni siquiera 
creía posibles, y en gran parte gracias a este equipo. No puedo expresar la 
gratitud que tengo hacia Salomon por haberme acompañado durante más de la 
mitad de mi vida”. 

Ha sido un viaje increíble que se termina. Ha llegado el momento de 
embarcarme en un nuevo proyecto personal a partir del año que no viene, no 
se trata de irme a otra marca, sino de iniciar un nuevo proyecto del que hablaré 
pronto”. 

 


